



Actual gobierno federal será un sexenio perdido: PAN



El coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, calificó como desastrosa y alarmante la situación en política interna y economía por la que está atravesando el país, luego de que esta semana se discutiera la glosa de política interna y economía en San Lázaro.

"El Presidente y su gabinete se niegan a reconocer su responsabilidad en el incremento de la violencia, y peor aún, rechazan cualquier idea de estrategia de seguridad alternativa. Se empeñan en mantener lo que claramente no está funcionando y ha causado dolor y tristeza para las familias mexicanas".

El líder de la bancada panista aseveró que en todo momento desde el inicio de la actual gestión federal, ha habido inseguridad, violencia e impunidad, pero advirtió que de seguir por la misma ruta, esta administración será la de mayor inseguridad.

"Según datos del propio gobierno, de diciembre de 2018 a agosto de 2022 ha habido 126 mil 206 homicidios dolosos y 3 mil 558 feminicidios, convirtiéndolo en el sexenio más violento de la historia"

Romero Herrera dijo que será prácticamente un "sexenio perdido", pues el Producto Interno Bruto (PIB) aún no recupera los niveles que se observaron en 2018 y todo indica que no lo hará sino hasta 2024. "La incongruencia del gobierno genera un clima de inversión desfavorable para nuestro país, situación que impide el crecimiento y reactivar la economía", apuntó.

El coordinador del PAN agregó que los datos de inflación tampoco son muy alentadores y que el reporte del Inegi confirma que los precios que más han aumentado son básicos elementales del consumo de los hogares mexicanos.

<https://www.razon.com.mx/mexico/actual-gestion-federal-sera-sexenio-perdido-pri-501392>